
Landeshauptstadt Magdeburg 
Stellungnahme der Verwaltung Stadtamt Stellungnahme-Nr. Datum 

öffentlich Amt 31 S0173/17 18.05.2017 
zum/zur 

 
F0088/17-Stadträtin Monika Zimmer Fraktion DIE LINKE/ future! 

 
Bezeichnung 

 
Baumfällungen Reform 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Der Oberbürgermeister 30.05.2017 

 
 
Es wurden folgende Fragen gestellt: 
 

1. Wurden nochmals mit dem Besitzer diesbezüglich Gespräche geführt und wenn ja, 
wann? 

2. Welche Zeitauflagen wurden im konkreten Fall (Reform)  nun erteilt? 
3. Welche Maßnahmen werden ergriffen, wenn Auflagen bezüglich Ersatzpflanzungen zum 

vorgegeben Zeitraum nicht erfüllt werden. Welche Strafen werden erteilt? 
4. Wie will man zukünftig mit den Besitzern umgehen, die Auflagen nicht zeitgemäß 

umsetzen? 
 
 
 
Antwort: 
 
Die 14 Bäume  wurden aus Gründen der Gefahrenabwehr gefällt. Auflage der unteren 
Naturschutzbehörde war die Pflanzung von fünf neuen Bäumen. Diese Auflage existiert noch 
immer. Weil der Eigentümer der Fläche dort jedoch eine größere Investition plant, hat er 
nachvollziehbar um eine Verlängerung der Frist für die Pflanzungen gebeten. Die untere 
Naturschutzbehörde hat die geplanten Pflanzungen weiter im Blick. 
 
 
 
Holger Platz   
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